




Logbook Kenalan Alumni Bakti Nusa

No.	Biodata	Bukti Screenshot	Insights
1.	<p>Nama: Sri Utami Alumni BA 12 Regional: Yogyakarta (Universitas Gadjah Mada) Leadpro: Eduaksi - komunitas sosial bergerak di bidang pendidikan</p>		<p>Banyak senangnya daripada dukanya. BA banyak bantu untuk develop career, jangan menganggap BA sebagai beban tapi jalani aja plus jangan skip setiap kurikulum m BA. Selain itu, leadpro yang kita jalankan adalah bagian dari dakwah.</p>
2.	<p>Nama: Rahmawati Alumni BA 12 Regional: Palembang (Universitas Sriwijaya) Leadpro: Bangka Development Agent of Change</p>		<p>Bakti Nusa banyak membantu dalam persiapan pasca kampus sehingga jelas setelah lulus kuliah akan ke arah mana tujuannya.</p>
3.	<p>Nama: Syauqina Firdausa Alumni BA 12 Regional: Bali (Universitas Udayana) Instagram: Syaqa.firdaus</p>		<p>Maksimalkan untuk berjejaring dengan teman-teman FLC, program ACD itu benefit paling besar selain dari relasi, pembinaan, dan uang saku yang didapat, harus all out di acara FLC offline nanti!!</p>
4.	<p>Nama: Ahmad Gian Akbar Zulkarnain Alumni BA 12 Regional: Bali (Universitas Udayana) Instagram: Gian_akbar</p>		<p>Kalau bisa merangkul banyak orang bukan memberi kesan bahwa kita pintar, dll. Coba bangun tim atau pilih orang kepercayaan yang tidak terlalu sibuk atau setidaknya bisa komitmen untuk tetap perform di project, jalani setiap prosesnya dan tidak menyalahi aturan dari BA.</p>

<p>5.</p>	<p>Nama: Aulia Nur Faridah Alumni BA 11 Regional: Bandung (Universitas Padjajaran) Leadpro: Psikologi ekonomi Instagram: aulianfrdh</p>		<p>Kerennya BA adalah bahkan dari proses seleksinya aja bikin kita jadi punya visi misi yang lebih jelas untuk beberapa tahun ke depan, pembinaan dari BA pun sangat membantu karena bener-bener diurus setiap personalnya.</p>
<p>6.</p>	<p>Nama: Huda Ardansyah Alumni BA 11 Regional: Bandung (Universitas Padjajaran) Leadpro: Beasiswa untuk pemimpin muda inspired by Bakti Nusa Instagram: hudardansyah</p>		<p>Harus punya tujuan setelah lulus kuliah, leadpro itu menguji skill kepemimpinan kita dan membuktikan bahwa kita bisa bermanfaat dan berdampak untuk orang sekitar. Harus banyak inisiatif untuk mendapat pembinaan lebih, mengusulkan sesuatu, dll karena kita kan aktivis bukan pasifis. Kita harus punya visi atau minimal punya output setelah selesai dari BA karena sebenarnya BA itu sangat membantu kita dalam memetakan bagaimana pasca kampus kita.</p>
<p>7.</p>	<p>Regional Jakarta Alumni BA 12</p> <p>Nama: Fitri Widya (Pipit) Jurusan Kesejahteraan Sosial Domisili: Tegal Kerja di NGO Swiss Contact (SDGs Project) Instagram: fitriwidy</p> <p>Nama: Maya Syafira (Maya) Jurusan Kesejahteraan Sosial Domisili: Jakarta Timur Kerja di bidang sosial</p>		<ul style="list-style-type: none"> • Secara personal development jadi lebih berkembang dan BA banyak bantu buat tumbuh apalagi buat mahasiswa semester akhir. • Buat pensi tampilkan sesuatu khas daerahnya (betawi) dan seru-seruan aja di sana jangan dibawa ribet. • Leadpro itu sebagai tanggung jawab kita as awardee jadi sebisa mungkin ada kegiatan yang dilakuin di leadpro dan biaya yang didapat itu amanah besar karena uang dari umat. • Ikutin aja program dari BA dengan baik dan terbuka sama manajer wilayah (bang adlan)

	<p>enterprise company Instagram: mayayasya</p> <p>Nama: Satrio Alif Febriyanto Jurusan Ilmu Hukum Domisili: Joglo Instagram: satrioalif_</p> <p>Nama: Widi Rahayu Jurusan: Filsafat (FIB) 2019 Guru (Wali Kelas) di Sekolah Komunitas Kebon Maen Instagram: widiirahayu_</p>		<p>karena manwil sangat membantu dalam mengarahkan dan gak banyak nuntut juga ko yang penting kita punya tujuan yang jelas dan biar kita bisa berprogres kedepannya.</p> <ul style="list-style-type: none">• Kalau ACD itu tergantung masing-masing karena gak semua ikut pelatihan di pare, ada yang ambil sertifikasi lain sesuai kebutuhan dan timeline mereka. Tapi kalo udah punya tujuan yang jelas mau lanjut studi ambil kesempatan dengan baik.
--	--	--	--